
Assemblée générale 
Association USEP Vimeu Francis Dupont 

Mardi 6 octobre 2015 
Début : 18 h 30.  
 

 Accueil :  
Mme   la  conseillère  pédagogique  en  EPS  représentant  Mme   l'Inspectrice  de 
Circonscription 
M. Le Secrétaire général de la ligue de l'enseignement, 
M. Le Délégué USEP départemental 
Mmes et M. les militants USEP,  
Bienvenus à l' Assemblée Générale du Comité USEP Vimeu  Francis Dupont. 
 

 Ordre du jour :  
Rapport moral 
Interventions 
Rapport d’activités 
Rapport financier 
Questions diverses : pas de questions diverses formulées pour ce jour 
 
Etude de vœux / Contenu de la demi-journée USEP 
Election des membres du bureau 
Présents :  Associations d' Ecoles représentées : 
Aigneville, Béthencourt sur Mer, Chepy, Dargnies, Friaucourt, Friville Girot, Gamaches Martel, Hocquélus, Lanchères, 
Nibas, Oisemont, Pendé, Saint-Blimont, Wathiehurt, Woincourt  
 
Excusés :  
Mme Ghilardi Inspectrice de la Circonscription Vimeu, 
M. Alain Nédélec, Président de la ligue de l'Enseignement 
M. Philippe Renault, Président d'USEP Somme 
M. Gaétan Hecquet, M. Bolis Alain, M. Crusel Laurent Membre  du bureau USEP. 
 

 Rapport moral (cf. soirée du 6/10/2015) 
 

 Interventions : 
M. le Délégué départemental USEP : M. Vincent Théo 
- Rappel gestion des rencontres et d'emprunt du matériel : Ludusep. 
- Précise les documents à compléter pour la validation de l'affiliation (à l'ufolep cette année). 
 
Mme la conseillère pédagogique de la circonscription Vimeu : Mme Sannier Anne 
- Rappelle l'attachement de Mme l'Inspectrice à notre association et nos actions. 
- Et son attachement et le plaisir qu'elle a à travailler avec l'USEP. 
 
M. le secrétaire de la ligue de l'Enseignement : M. Sylvain Largy 
- Parle des difficultés financières de la ligue,  
- Précise les autres rôles de la ligue en s'appuyant sur un fascicule reprenant les actions/formations de la ligue 
départementale. 
- Dit le plaisir qu'il a à se retrouver au sein des militants USEP. 
 

 Rapport d'activité : 
Remarques liées au document : 
Piscine maternelle : Céline Bernard et Jean Philippe Thomas 
Rappel créneaux libres pour écoles 
 
Danse picarde élémentaire et maternelle : Didier Louvel 
Belle réussite 
Bus pris en charge par l'USEP de circonscription pour favoriser la participation. 



Echecs - Didier Louvel : pas de rencontre. 
 
Endurance : cross annulé 
 
Hand :  Antoine Bouly - RAS 
 
Concentration Cyclo : Julie Isaert  – Marie  Dupont – Jean-François  Manceaux  
Stabilité dans l'épreuve. 
Lourdeur administrative pour l'organisation, demander les itinéraires plus tôt dans l'année. 
 
Finales de Foot : Jérôme 
proposition de faire manger les équipes sur place 
 
Natation : Hélène Hételay et Julie Isaert 
Proposition de faire relai avec l'enseignant plutôt en dernier 
 
Triathlon : Anne Sannier 
RAS 
 
Nous sommes arrivés en limite de ce que peut accueillir l'épreuve très prisée. 
L'épreuve ne pourrait avoir lieu sans les signaleurs de Mers les Bains 
 
Activité base nautique :  
Déroulement facilité du fait du moins grand nombre d'école à la journée 
 
Camping : Ludovic Portenart 
2 classes concernées.  
 
Waterpolo : Marie Dupont 
initiation, belle réussite 
 
Longue paume : Jérôme Horville 
RAS 
 
Challenge pêche et jeux picards : Clément 
Remise en cause du caractère trop compétitif de cet journée 
 
Le rapport d'activités est adopté à l'unanimité 
 

 Rapport Financier : Isabelle Ricard 
Voir fiche bilan en dernière page du livret de l'AG 
Une partie de la subvention USEP départementale pas encore intégrée au bilan. 
Commissaires aux comptes : Maryse Delmaire et Jean Bouté certifient l'exactitude et la bonne tenue des comptes.  
Le rapport financier est adopté à l'unanimité. 
 

 Etude de vœux : 
Désirent accueillir l'épreuve ... 
-d'Endurance : St-Bimont ? 
-de Cyclo : Chepy ? 
 

 Demi-journée USEP : Anne Sannier  
Thème retenu : Les kits USEP départementaux.  
Un document d'inscription parviendra sous peu aux écoles horaire décalé maternelle et primaire 
 
Pour 2016, longue pomme et balle au poing proposé. 
 
 



Election des membres du bureau, étaient candidats et ont été élus :  
Becq Grégory, Béniate Clément, Bouly Antoine, Dassonville Sandra, Decagny Philippe, Dieu Pascal, Dupont Marie, 
Hételay Hélène, Horville Jérôme, Isaert Julie, Louvel didier, Manceaux Jean-François, Portenart Ludovic, Ricard 
Isabelle, Sannier Anne, Thomas Jean-Philippe, Tschanz Olivier, Stefak Caroline 
 
Les membres du comité ont procédé à l'élection du bureau composé de : 
- Président : Béniate Clément 
- Vice-présidente : Mme Ghilardi Catherine 
- Trésorier : Mme Ricard Isabelle 
- Trésorier Adjoint : M. Decagny Philippe 
- Secrétaire : M. Crusel Laurent 
- Secrétaire Adjoint : Mme Isaert Julie 
 
Clôture de l'AG à 20 h 30 
Pot de l'amitié. 


